

Visite du sénateur Patrick Chaize

FEILLENS

Interpelé par beaucoup d'autres élus du territoire sur le projet de loi « Pour l'école de la confiance » adopté par l'assemblée nationale le 19 février et devant être étudié par le sénat début avril, le sénateur Patrick Chaize fut convié par le maire pour en discuter. De nombreuses dispositions suscitent une vive inquiétude dans le monde enseignant. « *Guy Billoudet, maire, m'a fait part de ses questionnements sur les ambitions de ce texte, et je lui ai dit tout son intérêt à rester proche de l'organisation des écoles. Pour ma part, je pèserai de tout mon poids d'élu pour garantir le lien entre la collectivité et le monde éducatif au niveau du primaire* », soulignait le sénateur. Cette visite a été l'occasion pour les deux élus de faire également le point sur certains dossiers concernant le territoire.



Patrick Chaize, sénateur, et Guy Billoudet, maire, se sont rencontrés. Photo : S.Durix